

GR Markus HUBER

17.10.2024

## **F R A G E S T U N D E**

an Frau Vizebürgermeisterin  
Mag.<sup>a</sup> Judith Schwentner

am 17.10.2024

Betreff: Kriterienkatalog Fahrradstraße

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin!

In dieser Periode wurden unter Ihrer Verantwortlichkeit, bereits mehrere Fahrradstraßen beschlossen und auch teilweise umgesetzt. Die Fahrradstraße in der Marburgerstraße ist das bekannteste Beispiel für eine solche. Die Stadt Wien errichtet ebenfalls Fahrradstraßen und hat diesbezüglich einen genauen Kriterienkatalog erarbeitet, anhand dessen klar nachzuvollziehen ist, wo eine Fahrradstraße errichtet wird und welche Kriterien dafür ausschlaggebend sind. Die zuständige Abteilung für Stadtentwicklung und Stadtplanung der Stadt Wien hat diesen Kriterienkatalog für sogenannte Rad-Longstrecken erarbeitet. Der Katalog dient als Grundlage für die Planung und Umsetzung konkreter Maßnahmen für eine Fahrradstraße und ist unter anderem auch für die Bevölkerung einsehbar.

Da es in Graz immer wieder zu strittigen Situationen bezüglich der Errichtung von Fahrradstraßen kommt, stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

### **Frage:**

Wird Ihrerseits ebenfalls die Erarbeitung eines Kriterienkataloges für die Errichtung von Fahrradstraßen angedacht, damit klar nachzuvollziehen ist, warum in bestimmten Abschnitten eine Fahrradstraße errichtet wird?